

JUSTICIA

Niega juez prórroga a FGJ aso Ciro Gómez Leyva en c

Durante la audiencia de ayer en el Reclusorio Norte, el Ministerio Público pidió aplazar por dos meses más la investigación complementaria en el proceso que se sigue por el intento de homicidio del periodista Ciro Gómez Leyva, luego de que vencieran los cuatro meses que había fijado el pasado 18 de febrero cuando vinculó a proceso a 12 de los 13 detenidos que hay por este caso. El abogado argumentó que necesitaba ese tiempo porque . aún faltaban resultados de *peritajes de* criminología y psicología, pero el juez de control negó la solicitud **DERECHOS HUMANOS**

Líder del Tíbet acusa a China de cometer 'genocidio cultural' Lo que China intenta hacer es convertir

al Tíbet en una enorme prisión, donde "nadie pueda entrar, nadie pueda salir y luego decir (...) que el Tíbet es un paraíso socialista", criticó Penpa Tsering, el líder de la Administración Central Tibetana (Gobierno en el exilio) con sede en Dharamsala, India. Dijo que China está cometiendo un <u>'genocidio cultural" porque separa a los</u> niños de sus familias para educarlos en internados, asimilarlos a su cultura e imponer el mandarín como lengua. Luego dijo que el Tíbet no busca separarse de China, solo quiere más autonomía, como lo fue por siglos, hasta que fue ocupada por las tropas comunistas chinas e integrada en la República Popular en 1951 SEGURIDAD PÚBLICA

Golpe de calor cobra la

vida de tres en Tamaulipas

El Secretario de Salud de Tamaulipas reveló que de las personas atendidas tras sufrir un golpe de calor hasta el 19 de junio, 15 han egresado por mejoría clínica y 23 permanecen hospitalizados y bajo observación. Dijo que los más de 40 grados que funden el norte de México ya le costaron la vida a tres tamaulipecos. Apenas el lunes, alumnos y un profesor de la Primaria Leona Vicario de Ciudad Victoria fueron trasladados a nosocomios debido a que se desvanecieron en el aula. **NACIONAL**



se vacían y de lluvia nada

A las altas temperaturas que asolan México se suma otro problema, <u>carencia de agua almacenada</u>. En una semana, el déficit en las 210 principales presas de México creció al pasar de 9 a 11%, informó la Conagua. Sólo tres embalses tienen 100% de almacenamiento; 28, entre 75 y 100%; 43, entre **50** y **75%** y 136 están a menos de **50%** de llenado. Además de que en el año las lluvias registran un déficit de 49.7 milímetros o 29.6% por debajo del promedio, ya que únicamente han caído 118.3 milímetros INTERNACIONAL

'Maras' organizaron matanza

de 46 mujeres en la prisión La presidenta hondureña, Xiomara

Castro, afirmó que el motín en Támara, 50 kilómetros al noroeste de Tegucigalpa, fue "planificado por 'Maras' a vista y paciencia de autoridades" y debido a esto destituyó al ministro de Seguridad, Ramón Sabillón. Las reclusas <u>llevaban semanas quejándose</u> de que las integrantes de la pandilla Barrio 18 las estaban amenazando y la banda cumplió el martes sus amenazas y asesinó a 46 mujeres, muchas quemadas, tiroteadas o apuñaladas. Videos dan cuenta de cómo las agresoras "desalojaron" a los guardias, abrieron las puertas de un bloque de celdas y comenzaron a asesinar a las internas y provocaron un incendio **DEPORTES**



Entre gritos y sombrerazos les pagan beca a nadadoras

Luego de las polémicas declaraciones de la titular de la Conade, Ana Gabriela Guevara, a propósito de la suspensión de becas al equipo de natación artística de México, y de que el juez Agustín Tello sentenció desde el pasado martes darle <u>la razón a los atletas</u> para que se reanudara el pago, por primera vez en el año las deportistas están comenzando a recibir sus pagos. Si bien se reanudaron los apoyos, queda pendiente el pago retroactivo, que aplicaría desde enero **CULTURA**

Comercian pollos tratados con antibióticos para

humanos, temen pandemia Según un reporte de la Oficina de Periodismo de Investigación, uno de los proveedores de carne más importantes en Reino Unido compra pollos tratados con fluoroquinolona, un antibiótico usado para tratar infecciones graves en humanos, lo que abona a las preocupaciones sobre la propagación de superbacterias mortales entre los humanos y los temores sobre una nueva pandemia. La práctica no es ilegal, pero supone riesgos sobre la inmunidad a los antibióticos que pueden desarrollar bacterias potencialmente letales



usto, informac s Derechos R